
Pièces 4 Pièces

Superficie 110 m²

Référence 042024-055

Prix 3 200 000 €

Cannes
Appartement à vendre (06400)
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REF: 042024 055 Cet appartement d'exception, situé dans une belle Résidence de

la Croisette à Cannes, a été entièrement rénové avec un très haut standing, offrant

une vue panoramique sur la mer, le port et les jardins. L'appartement est composé

de  3  chambres  avec  salle  de  bains  avec  un  spacieux  salon/salle  à  manger  et

cuisine donnant sur la terrasse exposée Sud-Ouest. La vente comprend un garage

et une cave.

REF: 042024 055 This exceptional apartment, located in a beautiful Residence on

the  Croisette  in  Cannes,  has  been  entirely  renovated  to  a  very  high  standard,

offering panoramic views of the sea, port and gardens. The apartment is composed

of  3  ensuite  bedrooms with  a  spacious  living/dining  and  kitchen  leading  out  onto

the South West facing terrace. Included in the sale is a garage and a cellar.

FINE AND COUNTRY

13 RUE PASTEUR - 06400 CANNES
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